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ATA O.A p JU;ÇN{ÃO'Q'1)1N'~'.DO c~cs Fl!l'fl>EB 

,,------ .. . 

Aos #is dias do, m'ês de Janeiro de dots m'1í e vlnte,e,t(ês,- reuniram-se presencialmente, no auditório 

_ ..-- - da ~~ctetaria d~ ~<f4ca~_ão d~ S~ó \tldmte, síto à ~venrd~ Capitão Mor-Aguiar, 7~8, 12 andar, na 

~ prli:rnrra r.eunJãci otdlóârla, os me.tnbfôs ·emposs~dos:do.Conselhodo Fundeb. A ieunlã'o t-eve início às

- -10f\l40, com:a -~rticipaç~b dos s~~lóte'S ;~~mb'fQ~ ''Çom poqer ·de y,oto: Representantes do Poder 

~ ---- ~o: .Jieltof lüv~u Fe_rry~nder., :fü:4lar,' Vlvl~h'e',A~arecfdà Lopes Pêreíra, suplente;. Representantes 

· de ,professores:-Robson Silva: Fre1tas;;titlllar;. Representantes de Diretores, de Escola: Vaféria Morozetti 

-- Rio~, ptular( ~ep:te-séntari~ oe seMttor.és"técníéo;.admlnistrattvos: Elí.ssna Alves dos Santos Mendes, 

-~ titula~ ··-Represeirtantes:-,:d~s pais :.dê:~I:~~ da Educaçã.o Básfoa: Damião Saturnin~ d~ ,Silva, titular; 

,~Pt.~~n.tes} JQ$::~,~tes, ;~~:\E~.u~~Q ti.~~!.~ ~úbltca: •Gii.Jllano Sàí;)fàna; R~presentante do 

- Cons~q Nfünlc(~J: t?,erir~ _,.,qlí~'l~ ijirtj~,sef/;tttµJa;t: ~eí>f.éséhtante ·90 ceinselho Tút~tar: Wldellce 

_ -~nta!!~ cfps_ Sa~~,A_Íves'e:o R~~r;es~t\tante ça org~_~tzação .qvlf: Mar~os Vinicius Batista de souza'. E 

os ~ mbrc:,s ,su,Rlen,te$ s~miliréltf ~~voto ~ei ta ievntão: Representánte do P.oder E~ecutivo: Verônica 

- ---- dos ~nto5:; Repfesentante de Óiretores 'de ÉscoJa: Sandra Chaves da Silva Nascimento; 

Représe.nta_,>te c:fp Ço~elfü~ -fy1,unt~ipãl: pe~ora Crfstfr:iá <da _SIivá Dia~ e Representante de Organização 

---- CM!: :fv,ariany: ~r,o. ·A. ,c;onselheirape~i$e,expl_iÇQ~a'imp9.rtã,,:ida.p~e. conse'lho, o seu fomento e 

___ fQrtal~lmento, -:bem.~m('):S:Ugeriu qpr o~~ n~Jfu~~ídÓ' mqnmpto (fevem'se ªrttcu~ r para tratar de 

iem'~, çom~ns, ::a bem tia . ~rdn:t~ o d{ ~à'.Ü~-~k tlq ~)ih~ípio. 'fpi -~Jlre~eotacfo o modek> da 

- -- Educa~ em tempo iiltegraf' nO mun1cípio, atravé~ das-AMÉ:rs; bem como os-nomes-dos respectivos 

.dírettjfes das qÚatr-ó unidades <Je éilsi!lo ·n'i;jvàs: A '.j:Q~sélheirà Déoora elogiou o processo se1~ 

~ i~tegrar as)equipes gestoras, -d;;sas untdades; Êm seguida, se candidataram para a presidência 

.deste:ro~lhp, ~ .seguintes~ m_émp:rps~ ValérJ~ Moro+!M .8ió$):é o conselheiro Robson Silva Freitas, e 
J. • :.: -~ •• , 1 ._· :, .. ·. --~ :..~ "• _,,·.-:::~~-il- .; " .. ,., ::::1~•: ·; ~ l; -. .: ' ' .':,,,,h" -: • ; ,-· .•. 

para: ~e~Ho;:() conse(ffi!ir;o HE!!,t~ ;Riv~~ 1:(ffl,'l~nd~~.,_Eleltá p'r:esí.d~a deste conselho,,a Díretora de 

Escc,J~ Val~ía "!,10~9~,- Rios-., eo:m.~Qs vd~o~_'ii~r,_Héftor Rlyau Fernandest Denise Oliveira Barbosa, 

Valde1íce SaÓtaria: dos:· s'ántos Afvé~,:Vivlanê:,Aparec(da t op~ Pereira,- Valéda Morozetti Rios, Elisana 

À~d ~s Sánto;:M~d~-~-Giuiia~o-Santana . .'Eleito více~presidente o Representantes-dos professores 

Robsdn Silva Freitas, tom os vqto~~de: Robson· Silva Freitas, Damião Saturnino da Silva e Marcos 
{ . ., . . ,. ··. ·. , . :·, .. . ,, , - .. 

VTniciõs Bátista -de ,_~oúza,fmsegúld~, a conselheira Qenrse ttouxe a proposta de que o grupo na rede 

-- -sõetalf "wha~pp" ~ej:a criado. e ~ l~a90 ape~S:'.Pª~ l~fon11~çàe$ e~ deJ.l~rações sej~m realizadas 

.____ ~l~~rrier,rte: (11as-. 'r~4~1à~ ó{cfü!ffüis.;:~ti ·:;é#râqrdJ,nán~~~ apr~do por unanímidade. Foram 

apro~das·tambêm--por .unanimidaêfe,as prôximas,t~s r-euníões,ordlnârias deste conselho, que serão 

.____ rea·n.~aS'!'WS: d~nd~nctas,éfá $e~ tarla·da Eduça~o, 'sito à Ayenidá Capitão Mor-Aguíar, 798, 12 

~ àn<Ía{ J,s 161>oof dds dias: 14/oii'it Íl/03/23 é 18/04/23~. As róxlrnas reuniões serão marcadas e 

__ !:~~;/4~u~~r. ~ee~cer d~ apresente 
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1 CONSELHO MUN~CIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE DO FUNDO 

1 ) DE MMT\JTENÇAO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

L-1 VALORIZAÇÃO DO MAGISTÉRIO - FUNDEB 

ATA OA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 

t:...---' Aos quatorze dias do· mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, reuniram-se presencfalmente, no 

auditório da Secretaria de Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 12 andar, 

- na segunda reunião ordinária, os membros empossados do Conselho do Fundeb. A reunião teve i __ _ 

_ j início às 14h2~ com a participação dos seguintes membros, com poder de voto: Representantes do j 

/ 
Poder Executivo: Ana lucia dos Santos Pereira titular e Heitor Rivau Fernandes, titular, ·---' 

, 
1 

_ Rêpresemantés de Prôféssôrés: Robson Silva Freitas, titular; Represéi'itãntés dê Diretore·s de· Esc:-ota: : 

lJ Valéria Morozetti ~ios, titular. Representantes de servidores técnico-administrativos: Eiisana _Alves dos :-; ---' 

Santos Mendes, titular; Representante do Conselho Municipal: Denise Oliveira Barbosa, titular; e o ---' 

_ Representant-e da Organi2ação Givik Maroos Vinídus Batista de Souza.. ~ os me-mbrns suplentes sem 

1 direito a voto nesta reunião: Representante do Poder Executivo: Verônica dos Santos; Representante ~----' 

_ j de Diretõres de Escóla: Sãridra Cf'iãves dã Sifva N'ãsdmerifó; e ô Represérifãrife dê P'róféssôres: Jôriãs 

1 
da Lima Anunciação. A Presidente Valéria iniciou a reunião explicando a respeito do SIOPE, ---

- corroborado pela conselheira Denise, dando esclarecimentos a respeito das prestações de conta ao ---' 

governo federal,. atravé-s- ao SI.QP~ e- ao governe r:f.o e-star:f.o,. AU9&SP,. a respetto dGs- pare<::e-re-s- que o r CACS emite, bem como a frequência. Esclareceu que atualmente a prefeitura utiliza cerca 80% do 

-
1 

i=U'NC51:S com gastos áe pessoaf, e que após o recebímenfo do reíatórío emiti.do peía P'refeítura, há a . __ 

- l validação da Secretária da Educação, e em seguida, do presidente no CACS - FUNDEB. A presidente ; 

1 apresentou o servidor da Prefeitura Municipal de São Vicente, Alexsandro Nakanishi Peres, que .-

- 1 trouxe esclarecimentos· aos conselheiros quanto ao termo contábil: DIFERIDO, que trata-se de verba / 

1 orçamentária do ano anterior, a ser liquidado até abril do ano subsequente. O Alexsandro esclareceu ;- 

- J que o DIFERIDO d·e 2021, equívocad°amente, a SEFAZ fançou-o Juntamente com os vaíores de 2022, e ; 

1 

:7 
_ · que, ao final, o SIOPE apontou inconsistência, e solicitou o desmembramento dos valores, DIFERIDO ; 

de 2021 e de 2022. Esclareceu-se que as contas foram aprovadas pelo CACS anterior, porém, o , -

sistema apontou que os· gastos· foram maiores do que a recetta, pois· foram consideradas- despesas do ! 

r. ano anterior. Esclareceu que inicialment~ foi aberto o 2~ Bimestre de 2022 e poste.ri~rm~nte_serão .7 
- 1 feitos os ajustes nos bimestres subsequentes. Informou que em 2022 há diferido de ; 

aproximadamente de 8 milhões de reais, destes, até 01/02, aproximadamente 7 milhões já foram : 7 
liquidados. Esclarecidos os fatos quanto ao DIFERIDO, o servidor Alexandro informou e entregou 7 
do·cumentos demonstrando· a· relação do·s empenhos de· 2022, do· rUNDEB, discriminados, que foi 

; cerca de duzentos e trinta e seis milhões de reais (documentos em anexo à esta ATA), foi reiterado 7 

I
= J que todas essas informações estão disponibilizadas através do site da Prefeitura Municipal de São 

7 
• - Vicente e portal da transparência, , sanadas as dúvidas foi aprovada a correção dos valores. O 

Conselheiro Jonas propôs que antes da decisão de onde e como gastar as verbas do FUNDES, esse 

' 
l
·. processo decisório deveria ser trazido ao CACS, antecipadamente. O conselheiro Marcos deu exemplo 

1
1 de como funciona o CMDCA, quanto às verbas, a conselheira Denise esclareceu que o processo 

decisório pertence aos órgãos técnicos da Secretaria de Educação, e que ao CACS, cabe a fiscalização 

r. da correta execução e se os objetivos propostos estão sendo alcançados com ,o emprego dos 

J

,.__..,.: recursos. Exemplificou a escolha das unidades escolares que seriam reformadas primeiramente, 

foram observadas a urgência da obra, segurança dos alunos, e a dfsponfbllldade orçamend rfa. Em 

lt----j,· seguida, o conselheiro Jonas abordou a questão dos ·aluguéis pagos pelo município e a possfbffidade. 

da construção de prédios próprios. A conselheira Denise explicou que uma das grandes dificuldades 4ã 

r--,::,· d f a isponibilldade de terrenos em regiões onde são necessários novos prédios._ e que por Isso ainda se 

opta por-alg~~~ al_ugu~ls, e, normalmente, a construção de novas e 
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FUNDES, e sim, de convênios que a Prefeitura Municipal de São Vicente celebra com a União ou com 

0 Estado de São Paulo. Acrescenta-se a problemática da falta de documentação dos imóveis 

"próprios", tanto quanto aos prédios construídos, quanto aos terrenos, que não há registro do 

cartório de imóveis a respeito da posse da Prefeitura Municipal de São Vicente. Por fim, ficou 

deliberado, aprovado por unanimidade, que as Reuniões Ordinárias deste conselho serão Bimestrais, 

e havendo necessidade, extraordinária , por convocação. A Conselheira Verônlca forneceu uma 

relação nominal dos membros deste conselho, com dados de qualificação civil, para devida 

éonferência e posterior cadastramento nas plataformas competentes. Nada mais havendo a tratar 

deu-se encerrada, às 16h59, a presente reunião . 

) 

) 



-
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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CACS FUNDEB 

Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, reuniram-se presencialmente, no auditório 

da Secretaria de Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 1º andar, em 

reunião ordinária. A reunião teve início às 10h20 com a participação dos seguintes membros, com 

poder de voto: Representantes do Poder Executivo: Ana Lúcia dos Santos Pereira, titular, 

Representantes de Professores: Robson Silva Freitas, titular; Representantes de Diretores de Escola: 

Valéria Morozetti Rios, titular; Representante do Conselho Municipal: Débora Cristina da Silva Dias, 

titular. E os membros suplentes com direito a voto nesta reunião: Representante do Poder Executivo: 

Verônica dos Santos; Representantes de servidores técnico-administrativos: Elizabeth Alves Maia 

Gonzalez. E os membros suplentes sem direito a voto nesta reunião: Representantes de Professores: 

Jonas da Anunciação Lima; Representantes de Diretores de Escola: Sandra Chaves da Silva Nascimento. 

Esteve presente na reunião o Sr. Antônio Henrique de Aquino Bravini. A presidente Valéria iniciou a 

reunião com a leitura da ata anterior que foi aprovada por unanimidade. A presidente Valeria 

apresentou o relatório Siope 1º Bimestre foram solicitadas algumas informações pela conselheira 

Débora sobre itens dos relacionados no demonstrativo de aplicação dos recursos FUNDEB para 

despesas do magistério segue: Subelemento: 3.3.90.30.07 - SR n2199/21-Aquisição de água mineral 

para diversas secretarias e Subelemento: 3.3.90.30.22 - SR nº143/21 - Registro de preços para 

aquisição de material de limpeza para diversas secretarias, ficou acordado que será oficiado a 

Secretaria de Educação para esclarecimentos. O conselheiro Jonas questionou sobre os aluguéis de 

imóveis {unidades escolares) e como está sendo feito o planejamento para construção de novas 

unidades, deu exemplo de um terreno próximo onde hoje está a Unidade Escolar Matteo Bei, na rua 

Guarani, que estava a venda e foi comprado para construção de prédios porque a prefeitura não 

buscou diálogo com o proprietário para a construção da unidade escolar lá. A Presidente Valéria 

colocou que as construções novas vêm de convênios e seguem critérios rígidos, deu o exemplo da 

unidade em que trabalha U.E. Nilton Ribeiro que terá a reforma da quadra, mas não poderá abrir para 

comunidade porque somente é pra ser usada pelos alunos, ficou acordado que será oficiado a 

Secretaria de Educação para esclarecimentos. O conselheiro Jonas solicitou que fossem apresentados 

os gastos com subvinculação dos 30% Maputenção e Desenvolvimento da Educação (MOE) os dados 

sejam disponibilizados de forma analítica para melhor compreensão, ficou acordado que será oficiado 

a Secretaria de Educação para esclarecimentos. O conselheiro Jonas ainda sugeriu que o conselho 

acompanhasse as obras nas escolas, que fosse pedido Informações quanto à internet nas unidades 

escolares e participação dos membros para acompanhar o planejamento dos gastos do Fundeb e 

entrega nas unidades dos materiais como uniformes, utensílios, equipamentos etc., ficou acordado 

que será oficiado a Secretaria de Educação para esclarecimentos. A conselheira Verônica explicou que 

segundo Ofício Circular n2 144/2023 -FNDE estaria vedada qualquer recondução no conselho sendo 

assim foi solicitado nome de um novo representante para o Conselho Municipal de Educação em 

substituição de Denise Olíveira Barbosa (titular) foi votada Débora Cristina da Silva Dias {titular) e 

Nathalia Santana da Cruz (Suplente), para representar o Poder Executivo Municipal em substituição de 

Heitor Rivau Fernandes foi indicado Luciano da Silva Ciriaco (Titular) e para Representar O Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente em subst ituição de Marcos Vinicius Batist a de 

Souza (titular) foi votado Mariany Castro Vieira (Titular) e Yonne Souza Vaz(Suplente). A presidente 

Valéria re!atou ~ue houve ~ma alteração no atendimento na rota do transporte escolar do bairro Japuí, 

onde esta localizada a Unidade Escolar Nilton Ribeiro em que ela é diretora bem como atendente 

outr~s unidades estaduais. Ocorre que era feito um trajeto alternativo, por u~ motorista que era do 
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bairro, foi trocado o motorista e o atual estava fazendo trajeto correto que os pais não concordam e -

estão indo na escola reclamar. ficou acordado que será oficiado a Secretaria de Educação para 

esclarecimentos. A Presidente Valéria sugeriu aos conselheiros que vissem uma live do Tribunal de 

Contas (TCE) sobre conselhos municipais de educação exibida em 13/04/2023 e disponível no Youtube 

será encaminhado o link pelo grupo whatsapp, falou sobre os manuais disponibilizados no site Tribunal 

de Contas (TCE) para orientação das ações dos conselheiros. A conselheira Verônica socializou a 

reunião realizada no dia 17/04/2023, onde representou o conselho acompanhada da conselheira 

Débora, com representante da Supervisão de Promoção da Cidadania Sr. Lincoln Spada, foi solicitado 

três representantes de cada conselho para que fosse passada as novas regras adotadas pela 

administração para dar visibilidade aos conselhos de suas deliberações, são elas: enviar via email 

gestaodosconselhossv@gmail.com lista contendo nome, hollerith e data da reunião realizada, pois o 

servidor que participar das reuniões do conselho receberá uma bonificação que virá no holl. com a 

sigla GPOC, encaminhar via email pauta da reunião a ser realizada uma semana antes, encaminhar 

datas das reuniões e atas. Todos os documentos enviados serão publicados no site da prefeitura para 

consulta. A presidente Valéria explicou que será necessária a convocação de reunião extraordinária 

para análise e emissão do Parecer Audesp sobre o Quadro de Aplicação de Recursos no Ensino (12 

Trimestre), concordamos em nos reunir no dia 27/04/2023 às 10:00 horas no auditório da Secretária 

de Educa No. Nada mais havendo a tratar eu-se encerrada, às 11h27, a presente reuniã , 

7~~ ---==~-::Z--~ A-l~ 

---------



CO~SELH~ ,rt~l~IP . .\L DE A~O,IPA~A\IE~O E CO~TROLE DO Fl"~l>O 

DE :\IA.'-'- TE~~AO E DESE~'"\ OLYDIE.~TO DA IDl"CAÇ..\O B..\SICA E DE 

\ ALORIZAÇAO DO MAGISTÉRIO - Fl~DEB 

ATA DA 4
3 

REl"Xl.\O [XTRi\ORDLV.WA DO CACS FlT~DEB 

Aos vinte e sete dias do mês de abnl de d · ·1 · • 
01s m1 e vinte e tres, reuniram-se presencialmente, no 

auditório da Secre:ar ia de Educação de São Vicente, sito à Avenida Capitão Mor-Aguiar, 798, 12 andar, 

na segunda reuniao ordinána, os membros empossados do Conselho do Fundeb. A reunião teve 

início às 10h:20min com a parttcipação dos seguintes membros, com poder de voto: Representantes 

do Poder Executivo: Ana Lucia dos Santos Pereira, Representantes de Professores: Robson Silva 

Freitas, titular; Representantes de Diretores de Escola: Valér ia Morozetti Rios, titular. Representantes 

de servidores técnico-administraüvos: Elisana Alves dos Santos Mendes. titular; Representante do 

Conselho Municipal: Débora CristJna da Silva Dias, titular, e o Representante da Organização Civil: 

Mariany castro Viei ra. E os membros suplentes com direito a voto nesta reunião: Representante do 

Poder Executtvo: Verõnica dos Santos e a Representante do Conselho Tutelar Valdelice Santana dos 

Santos Alves. A Presidente Valéria iniciou a reunião explicando que foi solicitada a · reunião 

extraordinár ia para análise dos dados das aplicações de Recursos no Ensino do Fundeb no primeiro 

Trimestre, devido onentações recebidas em reunião com a procuradora Juliana Melo da Prefeitura 

Municipal de são Vicente em 24/ 04/ 2023 foi orientada a adiantar a reunião prevista para 

02/ 05/ 2023, haja vista que seria a data limite para emissão de parecer conclusivo AUDESP. Dando 

prosseguim ento, solicitou a presença do servidor da Prefeitura M unicipal de são Vicente, Sr. 

Alexsandro Nakanishi, para dar explicações quanto à documentação apresentada. Ele explicou 

recebemos de FUNDES RS 69.814.345, 73 e gastamos RS 48.05-0. 738,05 (68,83%} próximo ao 70o/c e 

8 .536,983,82 (12,23%) próximo ao 30V/4, temos três estágios a serem analisados sendo eles: Valores 

empenhados que envoivem contratações e tudo a ser pago ao longo do ano por isso que aparece RS 

76.396.570, 72 (109,43%) vator maior que o recebido, temos que ter atenção aos valores liquidados 

pois nesse montante não consta valores com décimo terceiro e bonrficação do final do ano. Sr. 

Alexsandro apresentou um re latório para consulta caso algum conselheiro estivesse com duvidas 

quanto ao explicado, deu como exemplo pagamento com a Caixa de Previdência que é pago no mes 

subsequente por isso não aparece como pago no demonstrativo. O Conselheiro Robson perguntou 

quanto é feito o repasse do Fundeb. Foi explicado que é feito mediante os repasses de transferências 

de impostos e outros tributos. A conselheira Débora perguntou como é feito o cálculo para repasse. 

Foi explicado que é feito segundo o número de alunos informado no Censo Escolar do ano anterior. 

por isso a importância de serem informados os dados reais no censo. Tb elucidou quanto ao teor do 

Parecer caso exisnsse alguma dúvida que poderia aprovar, aprovar com ressalva ou reprovar. A 

conselheira Débora ressaltou a importância do governo e escolas estarem alinhados. O conselheiro 

Robson colocou sobre a importância da fiscalização das obras . O servidor Alex.sandro explicou que 

existem duas frentes de t rabalho sendo elas: em obras grandes são empresas contratadas e em 

manutenções é feita pelo DEMAES sendo possível solicitar o cronograma. Após as considerações foi 

colocado em votação o Parecer sendo unânime a aprovação. Sendo essa reunião terminada às 

llh:30min. 
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